

Obama se reúne con Abbás y Netanyahu. Promete vetar resolución en la ONU. Insiste en...

Fronteras Pre Guerra 1967

Por Abel Berry
(Especial para LA VOZ)

En su ponencia ante la Asamblea General de las Naciones Unidas el pasado martes, 20 de septiembre, 2011, en la ciudad de Nueva York, el presidente Barack Obama dedicó especial atención al conflicto israelo-palestino e insistió en que la solución al problema no llegará a través del reconocimiento de Palestina

en la ONU, sino mediante las conversaciones directas entre las dos partes al mismo tiempo que pidió nuevas sanciones contra Siria en el Consejo de Seguridad, destacando los movimientos ciudadanos en favor del cambio democrático en el mundo árabe, aseguró que "por el bien de Siria, y la paz y la seguridad en el mundo" hay que "hablar con una sola voz".

El primer mandatario afirmó también al

comienzo de la reunión bilateral con el primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, que "la paz no se puede imponer entre israelíes y palestinos". Obama se reúne con Netanyahu y horas después con el presidente palestino, Mahmud Abbás, para tratar de disuadir a ambas partes a que retomen las negociaciones directas de paz y evitar que el líder de los

(Pasa a la Página 14)

Aprueban Proyecto de Crecimiento Económico para New Jersey

(Pasa a la Página 16)



Mo Rivera

Mariano Rivera Rompe el Récord con 602 Juegos Salvados

(Vea la Página 20)

Arrestos por Escándalo en la Jta. Escolar de Eliz.

(Vea la Página 16)

Graduación de Drake Buss.



El senador Raymond Lesniak (D-20) fue el orador invitado por la prestigiosa academia comercial Drake College of Business, en Elizabeth, que llevó a cabo su ceremonia de graduación el pasado viernes, 16 de septiembre del 2011 en el Club Portugués de Elizabeth, a la cual asistieron prominentes figuras de la comunidad. Momentos antes de la ceremonia aparecen en esta foto desde la izquierda el concejal Manny Grova, Maher Fadel, director de la academia, Indranil Mukherjee, el senador R. Lesniak, Jennifer Costa y el concejal Nelson González. Ver página 13. (Foto La Voz).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLII 22 DE SEPTIEMBRE, DE 2011

En el Izamiento de la Insignia Salvadoreña, en Eliz.



Fue el pasado viernes 16 de septiembre en las escalinatas del ayuntamiento municipal en Elizabeth que se dieron cita miembros de la laboriosa comunidad salvadoreña en dicha ciudad, así como representantes comunitarios, políticos y distinguidos dignatarios. En este grupo sostienen la bandera el sacerdote Mino Chica y Tony Villalobos con el alcalde Chris Bollwage y el cónsul de El Salvador en Elizabeth Carlos Wilfredo López, su hijo Wilfredo Jr. y, entre otros, Zoraida Millar, Julio César Guzmán, Mayra del Valle, el Freeholder Angel Estrada, Ovidio Guillén, Osvaldo Guillén, Jr., Natalia Guillén, Cory Flores, Amalia Jiménez, y Pedro Landrove, maestro de ceremonia. Vea más información en la página 15. (Foto La Voz/Jay Davis).

El Gran Desfile Estatal Puertorriqueño Cumple su 50 Aniversario



Arribó al 50 aniversario de su fundación el Gran Desfile Estatal Puertorriqueño el pasado domingo, 18 de septiembre celebrando por todo lo alto la herencia puertorriqueña en el estado jardín. Además del multitudinario público, las coloridas carrozas, y la contagiosa música típica, el desfile puso en alto la cultura boricua y la belleza de sus reinas. Se rindió homenaje al pueblo de Arcibo (500 Aniversario de su Fundación) y a Goya Foods (75 años). Desde la izquierda, encabezan el Desfile, Miguel Lugo (Goya Foods) e hijas; la vice alcaldesa de Newark, Margarita Muñiz, Armanddo Fontoura, Sheriff del Condado de Essex; Cory Booker, alcalde de Newark; Wilda Díaz, alcaldesa de Perth Amboy; Carlos González, concejal de Newark; Benjamín Pérez, jefe de la policía de Perth Amboy, y Jessie Padilla, UnderSheriff del Condado de Essex, entre otros. Ver página 22. (Fotos La Voz).